

# Einsteigen und ab zum Spielplatz

**DREIEICH** • So machen die Ausflüge zum Spielplatz in der Burg oder zum Turnen in die Sporthalle des TVD noch mehr Spaß: Ab sofort können die Kinder des Vereins Kids in einem knallroten Bollerwagen Platz nehmen. Die Spende kam durch den Verkauf der Dreieicher Weihnachtskalender 2016 zustande.

Peter Groll von der Frankfurter Rechtsanwaltskanzlei Groll & Partner und Wolfgang Mühlshwein vom Weihnachtskalender übergaben der Krabbelstubeninitiative das neue Gefährt in der Tausnusstraße. Darüber freuten sich nicht nur die Kinder, die den neuen Wagen gleich begeistert stürmten, sondern auch Ulrike Stroh und Lena Göbel vom Kids-Vorstand. Für die Erzieher sei dies eine große Erleichterung und Verbesserung. Stellvertretend für alle Käufer des Weihnachtskalenders bedankten sich die Kinder mit einem selbst gezeichneten Bild. • jrd



Die Kinder der Krabbelstubeninitiative Kids haben schon im neuen Bollerwagen Platz genommen und freuen sich sichtlich. Finanziert werden konnte er durch den Dreieicher Weihnachtskalender. Wolfgang Mühlshwein (hinten Dritter von rechts) und Peter Groll kamen zur offiziellen Übergabe. • Foto: p